

Piden exclusión de Cuba de listado terrorista de Estados Unidos



La Habana, 2 may (RHC) Más de mil delegados en representación de 271 organizaciones políticas, juveniles, sindicales y sociales de 58 países exigieron este martes la inmediata exclusión de Cuba de la ilegítima lista de Estados Unidos sobre patrocinadores del terrorismo.

Según la declaración final del Encuentro Internacional de Solidaridad con Cuba y el antiimperialismo a 200 años de la Doctrina Monroe, esa lista fue "impuesta de manera unilateral, ilegal e inhumana por el Gobierno de Estados Unidos" en una "arbitraria decisión que carece de justificación alguna".

Los asistentes dejaron plasmado también el reclamo a Washington de que devuelva el territorio ilegalmente ocupado a Cuba en Guantánamo (extremo oriental de la isla) y defendieron el carácter humanitario de las Brigadas Médicas del país caribeño, ante las campañas difamatorias y de tergiversación sobre su noble propósito.

Movilizar y articularnos en defensa de la Revolución Cubana, promoviendo acciones en los cinco continentes para exigir que el Gobierno de Estados Unidos ponga fin al recrudecido bloqueo económico, comercial y financiero, es otro de los aspectos que destacó la declaración final de la cita.

Ese cerco hostil que dura más de seis décadas, “daña el desarrollo y bienestar del pueblo cubano y afecta las relaciones de Cuba con terceros por su carácter extraterritorial”, subrayó el documento, leído en el plenario por los líderes sindicales Lauren Brun (Francia) y Julio Duval (Argentina).

Los firmantes resaltaron que, tras compartir intensas jornadas e intercambios de experiencias con obreros, jóvenes y pueblo en centros de trabajo y barrios en transformación social, pudieron apreciar aquí “la capacidad de resistencia y el potencial creativo que existe para vencer enormes obstáculos y carencias”.

La declaración propone, a su vez, crear un amplio frente nacional e internacional en la lucha por la paz y contra la guerra, por lo que convocó a una masiva movilización el 21 de septiembre de 2023, Día Mundial de la Paz.

Además pidieron incrementar las acciones de solidaridad con las causas justas de los pueblos de Venezuela, Nicaragua, Palestina, Puerto Rico y la República Árabe Saharaui Democrática.

Al tiempo que llamaron a multiplicar la batalla en las redes sociales y espacios digitales para enfrentar las campañas de mentiras de los emporios mediáticos del imperialismo y defender la identidad de los pueblos contra el neocolonialismo cultural que se intenta imponer.

El Encuentro, celebrado en el capitalino Palacio de Convenciones, contó con la presencia y participación en una de sus comisiones del presidente Miguel Díaz-Canel, y otros altos funcionarios del Partido Comunista de Cuba y del Gobierno. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321452-piden-exclusion-de-cuba-de-listado-terrorista-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba